



Tacha de esquirol 'Alito' a Del Mazo

MAYOLO LÓPEZ

Tras alentar la expulsión del ex Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, lo calificó de 'traidor y timorato' por servir más a un 'tirano' que al pueblo mexicano.

Enfrascado en un pleito de carácter personal, "Alito" advirtió a Del Mazo, en una carta que hizo pública, que sobre sus cenizas el Revolucionario Institucional seguirá su rumbo.

"Antes que nada, deberías pedir perdón a la militancia priista del Estado de México. Recuerdo los días tristes del verano del 2017, cuando las y los priistas del País tuvimos que unirnos para sostener y apuntalar tu elección. Habías sido el peor candidato en la historia de la entidad, y tuvimos que concentrarnos con esfuerzos extraordinarios para poder ganar tu elección como Gobernador", recordó.

Además, aseguró que el único peso político de Alfre-

Los expulsados

Algunos de los políticos que han sido expulsados de las filas del PRI en la gestión de Alejandro Moreno:

- **Miguel Ángel Osorio Chong**
Senador y ex Gobernador de Hidalgo
- **Claudia Ruiz Massieu**
Senadora y ex líder nacional del PRI
- **Eruviel Ávila**
Senador y ex Gobernador del Edomex
- **Omar Fayad**
Ex Gobernador de Hidalgo y actual Embajador en Noruega
- **Claudia Pavlovich**
Ex Gobernadora de Sonora y actual Cónsul en Barcelona
- **Quirino Ordaz**
Ex mandatario de Sinaloa y actual Embajador en España



do Del Mazo era la herencia, como “un junior en la política”. Aunque afirmó que pronto se olvidó de eso, pues le dio la espalda a la militancia que “con sudor y sangre” lo llevó a ser Gobernador del Edomex.

“Después de la elección presidencial de 2018, el ex Gobernador se volvió un timorato, con la cabeza gacha, alejado del partido y de la militancia, más preocupado por servir a un tirano, que por servir a tu pueblo. Por eso, a pesar de tu absoluta negación, firmé Va por México en 2021, y recuperamos espacios que tú ya habías entregado a Morena en el Estado de México”, recalcó.

El dirigente priista criticó que la única intención de Del Mazo era inclinarse al poder de Palacio Nacional, “ser su esquirolo y esclavo político” por la impunidad. También dijo que con traidores como Del Mazo no hay que pelear, pues terminan ahorcándose solos y “tirados en el basuro de la historia como desecho político”.

“En ese lugar te pusiste en 2023 al entregar la elección del Estado de México, sin pelear como un militante más

por tu partido. Sólo querías cumplir a tus dueños políticos para comprar tu libertad y ofreciste a millones de militantes como ofrenda. Fuiste patético y repugnante. La historia te juzgará severamente. Estás y permanecerás en la lista de traidores que por salvarse a sí mismo, destruyeron su origen y su legado. Traicionaste a tu familia, a tu padre y a tus amigos”, aseveró.

Finalmente, dijo que la militancia lo expulsó porque lo merecía. “No eres, ni fuiste más grande que las siglas del partido que te dio todo lo que penosamente fuiste. Sigue en la sombra de los caídos”, apuntó.

EL RECLAMO

La expulsión viene precedida de la renuncia al tricolor que el martes pasado anunció Alejandra del Moral, la ex candidata a la gubernatura mexiquense, que sorpresivamente se sumó al equipo de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

Ayer, tras su expulsión, Del Mazo acusó que la actual dirigencia del PRI ha perdido el rumbo y dejó de representar los principios y valores que le dieron origen.



VOTO✓24

FRENTA A FRENTA



/// Sin más méritos que los que la herencia impone (...) Te volviste un Gobernador timorato. La historia te juzgará severamente.

Alejandro Moreno Cárdenas

Líder nacional del PRI
Ayer en una carta

/// La actual dirigencia ha perdido el rumbo y no representa los principios y valores (...) Alito ha demostrado ser un mentiroso, cínico y traidor.

Alfredo Del Mazo

Ex Gobernador del Edomex
El jueves en un comunicado



CARTA DE
DEL MAZO